

■ **ASUNTOS PROVINCIALES** LA SITUACIÓN DEL CENTRO DE RESIDUOS CENTRA LAS DISPUTAS ENTRE POPULARES Y SOCIALISTAS

Internet podrá generalizarse en la provincia con la red eléctrica

Todos los grupos aprueban un convenio experimental con Fenosa para extender las telecomunicaciones

F. DESCALZO
Segovia

La Diputación provincial aprobó ayer un convenio marco con la empresa Fenosa y la Consejería de Fomento para utilizar la red eléctrica para permitir la conexión a Internet en los lugares donde no llega.

El acuerdo, que tiene carácter experimental, contó con el apoyo de los tres grupos políticos, si bien la oposición matizó su respaldo en el sentido de que IU pretende que el acuerdo no limite la libre competencia para los usuarios de la red eléctrica, y el PSOE planteó la escasa duración del acuerdo, previsto que acabe el 31 de diciembre de 2005, salvo que sea prorrogado.

El convenio, que prevé la ejecución del programa piloto en un plazo de seis meses, tiene como objetivo potenciar la sociedad de la información y tratar de que todos los hogares segovianos puedan acceder a Internet, según el portavoz del PP, José Antonio Sanz Martín.

En un pleno en el que la ausencia de David Rubio tuvo que ser suplida por Juan José Sanz Vicente en su papel de portavoz, también se aprobó por unanimidad otro convenio con el Ayuntamiento de Segovia y Caja Segovia para recuperar los tradicio-



La baja de David Rubio obligó a Sanz Vicente a hacer de portavoz del grupo socialista

JUAN MARTÍN

nales conciertos de Navidad en el Teatro Juan Bravo.

La única moción presentada, por el representante de IU, José Luis Martín Moral, fue rechazada con la mayoría del PP. En ella IU pedía que la Diputación elaborase un protocolo aconfesional claro para los actos corporativos, lo que fue apoyado por el PSOE,

quien pidió que además se oferte a los ayuntamientos de la provincia "donde existen conflictos por este motivo".

Sin embargo, desde el PP se justificó su negativa a la moción, señalando que la aconfesionalidad ya está recogida en la Constitución y que el reglamento de protocolo que elabora actualmente la Diputación no obliga a acudir a actos religiosos, según añadió el presidente de la institución, Javier Santamaría, quien defendió la participación de la Diputación en actos religiosos y populares a los que sea invitada, como la romería de la Virgen de la Fuentecilla, o la celebración patronal de los funcionarios, Santa Rita.

■ **MEDIO AMBIENTE** ALCALDES, CONCEJALES Y TÉCNICOS CONOCIERON EL FUNCIONAMIENTO DE DISTINTAS INSTALACIONES

La UPD concluye el viaje a centros de tratamientos de residuos de Navarra

EL ADELANTADO
Segovia

Alcaldes, concejales y técnicos de ayuntamientos y mancomunidades de Segovia concluyeron ayer el viaje que realizaron, organizado por la Unidad de Promoción y Desarrollo (UPD) en colaboración con la Junta de Castilla y León, para conocer el funcionamiento de centros de tratamiento de residuos de la Comunidad de Navarra.

El vicepresidente de la Diputación Provincial y responsable del área de Desarrollo Rural, José Martín Sánchez, participó también en la visita, en la que se recorrió, entre otras instalaciones, el centro de tratamiento de residuos de la mancomunidad de Pamplona.

una planta con capacidad para tratar los desechos de una población de unos 300.000 habitantes.

También conocieron el funcionamiento de la planta de los Traperos de Meaux, una organización fundada hace unos 50 años en Francia y 30 en España y que en la actualidad se encara de gestionar una gran parte de los residuos voluminosos que se generan en Navarra, como colchones o muebles.

Así, la organización se financia principalmente por los contratos con diferentes mancomunidades de Navarra, en las que se realiza el tratamiento de este tipo de residuos, en el 70 por ciento de su facturación, mientras que otro 20 por ciento, con las ventas en más de



Imagen de una de las visitas que los participantes en las Jornadas realizaron

EL ADELANTADO

cuatro establecimientos de diferentes objetivos retirados en las calles, como muebles, lámparas y ropa. Las jornadas incluyeron

la visita al Centro de Recursos Ambientales de Navarra, una fundación creada recientemente por el Gobierno de la Comunidad, que

se divide en acción ambiental, información y documentación, participación, formación y divulgación de tecnologías.

MOBILIARIO DE OFICINAS. PROYECTOS INTEGRALES. DECORACIÓN



Dirección



Puestos de Trabajo



Sala Juntas



Recepciones

ALBERTO GONZALEZ MASEDA

Gremio de los Caldereros s/n
Polígono Industrial de Hontoria
40195 HONTORIA (Segovia)
Teléfono 921 43 19 74
glezmaseda@infonegocio.com